

Sitzung 2016-05-25

Protokoll
Datum=25.05.2016
Zeit=18:00 - 18:52
Protokollant= Heiko , Jannis
Redeleitung= Tobias Otterbein
Anwesende= Tobias O., Johannes, Fabian, Heiko, Jonas (Gast), Tobas H. , Patrick, Jannik, Nadja (Gast), Julius, Benjamin, Ansgar (ab 18:27)

Post

- Jobausschreibung für KE
- Entsorgt
- Einladung für diverse Personen

Emails

- Es gibt eine offene Mail von Thomas Pilot, sonst keine

Mitteilungen

- Jonas berichtet: Mathefachschaft hat ein Problem
- Der Boden wurde während der Weihnachtsfeier beschmutzt
- Momentan haftet eine Person dafür; es werden aber Möglichkeiten für Finanzierungen gesucht
- Dabei entstand ein Schaden von 6000€.
- Beim Protokollieren bitte mitdenken
- Auf Formulierungen achten
- Anleitungsliste im Trac ist nicht ganz korrekt, dies sollte verbessert werden
- Es wird angemerkt bei B-Teilen einen Verweis über die Liste zu schicken
- Für die Winterphase suchen wir jemanden, der den Vortrag für/über die Fachschaft hält





Termine

- 26-28.05.16 Schlossgrabenfest
- 30.05.16 14:30 Fachschaftszeitschriftentreffen in Wiesbaden. Treffen ist in der Fachschaft.
- 31.05.16 19:00 RPGnoM
- 04.06.16 20:00 Matheball & GameDays
- 08.06.16 TU Meet & Move
- 15.06.16 Inforzdeadline - auch KIF Berichte gesucht!
- 19.6 hellwach!
- 23.06.16 Sommerfest

Rückblick

- Two-Face ist jetzt beim Dekanat

Unterausschüsse & Gremien

LuSt

Diskussion über die Form der neuen Prüfungsordnung für die Lehramtsstudierende des Gymnasialzweigs in der Informatik * Im Rahmen des MINTplus Projektes der Universität soll ein "Vernetzungsbereich" eingerichtet werden * Dafür stehen einige interdisziplinäre Module zur Auswahl, von denen der Fachbereich eine Teilmenge mit in den Bereich übernehmen darf * Das Studiendekanat schlug folgende vor: * Mathematik als Sprache der Naturwissenschaften * Zentrale Ideen und Werkzeuge von MINTplus * Der LuSt empfiehlt einstimmig diesen Vorschlag zu übernehmen * Eine genauere Erklärung zu dem Thema folgt nächste Woche

Aufgaben

TOPs

Stühle (Nadja in Vertretung für Michael)

- Einer unserer Bürostühle ist kaputt gegangen.
- Das Dekanat können zwei neue Bürostühle (2) angeschafft werden, um den kaputten und einen Weiteren zu ersetzen
- Es müsste sich jemand finden, der sich informiert und dann auf einer der nächsten Sitzung Modellvorschläge vorstellt.
- Es gibt keine finanziellen Rahmen, es sollte aber angemessen sein.
- Es findet sich kein Widerspruch und Julius wird sich informieren.

“

Schließfächer (Nadja für Michael)

- Es kam keine Reaktion auf seine Mail
- Wie nutzen wir diese
- Als "normale" Schränke, Lagerplatz
- Dekanat würde uns auch einen Schrank geben
- Wollen wir diese (wieder) verschließbar haben?
- Psy hat angeboten sich diese mal anzusehen

Sonstiges

Revision #1

Created 17 October 2019 16:13:02 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen